



Projet NEFLE de l'école primaire de Chassenon

publié le 09/06/2025

L'école dehors au service de la réussite

Descriptif :

Présentation du projet "L'école dehors au service de la réussite"

Sommaire :

- Résumé
- Pour en savoir plus

● Résumé

Le projet vise à mettre en œuvre la pratique de la "classe dehors" pour développer avec les élèves l'éducation au développement durable, avec des actions comme la végétalisation de la cour et la création d'un jardin en permaculture. Les élèves pourront s'impliquer dans des activités concrètes pour comprendre le vivant, le réchauffement climatique et la gestion des écosystèmes. Il vise également à sensibiliser les élèves à la biodiversité et à l'art tout en luttant contre les assignations sociales et territoriales.

Les aménagements de la cour conduiront à diversifier les apprentissages (lecture, mathématiques, sciences) dans un cadre extérieur. Les espaces seront dédiés à des pratiques variées : coin lecture, manipulation scientifique et mathématique, et activités physiques. La mixité sera encouragée par la destruction des murs de séparation des cours, et des ateliers inter-cycles seront organisés pour améliorer les compétences langagières et la confiance. Enfin, ce projet ambitionne de réduire les risques de décrochage scolaire en impliquant les élèves dans des actions concrètes et responsables, leur offrant ainsi un cadre motivant et valorisant. Les élèves auront l'opportunité de s'impliquer dans la création de fresques artistiques, la gestion de bacs à fleurs et l'entretien de structures végétalisées, renforçant ainsi leur sentiment de responsabilité et leur bien-être à l'école.

● Pour en savoir plus



(HTML de 2.8 Mo)